

John Deere

Keine Teilnahme an der Sima

Verstärkter Fokus auf lokale Veranstaltungen



John Deere nimmt nicht an der Sima 2024 in Paris teil.

John Deere nimmt nicht an der na?chsten Sima-Messe im November 2024 in Paris teil. Einer der Hauptgru?nde fu?r diese Entscheidung ist laut Unternehmen der zuku?nftig sta?rkere Fokus auf lokale Veranstaltungen. Mit diesem Schritt sollen im Jahr 2024 mehr la?nderspezifische Ha?ndler- und Kundenveranstaltungen ermo?glicht werden.

John Deere sieht in Fachmessen auch zuku?nftig eine wichtige Sa?ule der Kommunikation, wu?rde es aber begru?ßen, wenn internationale Messeorganisationen ihre aktuellen Zeitpla?ne u?berpru?fen, um mehr Flexibilita?t fu?r alternative Aktivita?ten zu schaffen.